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  ATA DA 2ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 1 
DO CONSELHO DE CAMPUS DE CAMBORIÚ DO INSTITUTO FEDERAL DE 2 

EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE 3 
 4 
Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, às 14h30min, reuniram-se na 5 
sala de reuniões da direção do IFCatarinense – Campus Camboriú, sob a presidência do Diretor-6 
Geral Rogério Luís Kerber, e presentes os conselheiros Sirlei de Fátima Albino – Diretora do 7 
Departamento de Desenvolvimento Educacional, conselheira nata, Wilson José Morandi Filho e  8 
José Luiz Ungericht Junior, representante dos servidores docentes, Georges Craesmeyer e Vânia 9 
Leonardelli Pereira, representantes dos servidores técnico-administrativos, Ana Clara Canto 10 
Souza e Ana Paula Ferreira Roque, representante dos discentes. Não compareceram, mas 11 
justificaram a ausência, Marcel de Amaral Daoud, Roberta Raquel, Marouva Fallgater Faqueti e 12 
Faustino Vieira da Silva. Foi realizada a segunda reunião extraordinária do CONCAMPUS com a 13 
presença dos conselheiros, conforme lista de presença anexa. O presidente Rogério Luís Kerber 14 
cumprimentou a todos e solicitou à secretária do CONCAMPUS, Terezinha Pezzini Soares para 15 
que fizesse a leitura da ata da 1ª sessão extraordinária realizada em 28 de setembro de 2012 e 16 
colocou-a em apreciação, que foi aprovada por unanimidade. Na sequência o presidente fez a 17 
leitura da pauta indicada na convocação para a presente reunião e colocou em apreciação a 18 
ordem do dia. Não houve pedido de alteração, então, passou-se à execução da ordem do dia, 19 
iniciando por: 20 
Item 1 – Parecer e aprovação dos estágios probatórios de servidores do Câmpus. Foram 21 
apresentados aos integrantes da reunião os relatórios anexados aos processos: nº 22 
23000.095355/2010-54 - segunda avaliação parcial do estágio probatório do servidor Angelo 23 
Augusto Frozza, processo nº 23000.095482/2010-53 - segunda avaliação parcial do estágio 24 
probatório do servidor Aujor Tadeu Cavalca Andrade, processo nº 23000.095510/2010-32 - 25 
segunda avaliação do estágio probatório da servidora Cátia dos Reis Machado, processo nº 26 
23000.095483/2010-06 - segunda avaliação do estágio probatório da servidora Eliane Dutra de 27 
Armas, processo nº 23348.000285/2010-33 - segunda avaliação parcial do servidor Kleber 28 
Ersching, processo nº 23000.095475/2010-51- segunda avaliação parcial da servidora Leisi 29 
Fernanda Moyá e o processo n° 23000.095477/2010-41 relativo à segunda avaliação parcial do 30 
servidor Luiz Felipe Ungericht.  O presidente Rogério Luís Kerber coloca em votação os processos 31 
que foram aprovados por unanimidade. 32 
Item 2 – Afastamento do País e Pós-Graduação de Servidores do Câmpus. O presidente 33 
Rogério Luís Kerber apresenta os processos nºs: 23350.000616/2012-58 - Juarez Nelson Alves de 34 
Lima e 23350.000622/2012-13 - Carlos Eduardo Rebello, referentes ao afastamento do país, que 35 
colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir foram apresentados os processos 36 
nºs: 23350.000617/2012-01 Juarez Nelson Alves de Lima e 23350.000623/2012-50, Carlos 37 
Eduardo Rebello, referente ao Afastamento para Pós-Graduação. O presidente retoma o que tinha 38 
sido decidido na reunião anterior, ata 002/2012, aguardar a resolução que norteariam as Normas 39 
de Afastamento para Capacitação dos Servidores do IFC. Esta estaria em pauta na reunião do 40 
CONSUPER, porém, a mesma não foi votada e os servidores precisam dar prosseguimento aos 41 
processos, visto que as aulas iniciarão em janeiro/2013. Os conselheiros se inteiraram do assunto, 42 
trocaram ideias e aprovaram o afastamento dos servidores, com a ressalva, desde que haja 43 
professores substitutos que possam dar continuidade ao trabalho dos servidores, para que a 44 
comunidade e principalmente os discentes do Câmpus, não sejam prejudicados. A proposta foi 45 
colocada em votação e foi aprovada por unanimidade.  46 
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3- Curso de Especialização de Instrutores Cães Guia. Para relatar o processo nº, 1 
23350.000494/2012-08 - Projeto de Criação de Curso de Pós-Graduação Lato Sensu de Treina-2 
dor e Instrutor de Cães-Guia, elaborado pela professora Marcia Santos de Souza e revisado pela 3 
professora Sonia Regina Souza Fernandes. O presidente explica a importância do curso para dar 4 
prosseguimento ao projeto. Os integrantes concordaram, porém manifestaram a preocupação com 5 
o investimento e a reposição de recursos para dar continuidade ao projeto. O presidente leu o que 6 
consta no projeto na p. 36, item, 13.2 - Laboratórios e Equipamentos, onde se verifica o compro-7 
misso em manter o empreendimento. Então, o professor Rogério Luís Kerber colocou em votação 8 
a proposta que foi aprovada por unanimidade. 9 
4- Critérios para escolha de Coordenadores de Cursos Superiores- O presidente passa a pa-10 
lavra para a professora Sirlei de Fátima Albino relatar os critérios, anexo, a serem adotados para 11 
eleição de tais coordenadores. Os integrantes tomaram ciência e solicitaram a alteração nos itens 12 
2 e 6, retirando o limite de 7anos. Assim corrigidos, considerar-se-á aprovado pelo CONCAM-13 
PUS. 14 
5- Assuntos Gerais - O presidente professor Rogério Luís Kerber abre espaço para 15 
considerações e sugestões. A representante dos Servidores Técnico-Administrativos, Vânia 16 
Leonardelli Pereira solicita uma alteração no calendário escolar 2012, retirar a data 01/11/2012 - 17 
Lançamento de Edital de Transferência Externa e Interna dos Cursos, pois este processo já 18 
aconteceu. Os membros do conselho acataram a alteração. O professor Rogério Luís Kerber 19 
coloca aos presentes a necessidade de criar a CPPD e a CPPTA do Câmpus, embora o correto 20 
fosse ter uma só comissão na reitoria, mas enquanto isso não acontecer precisa-se, como 21 
acontece nos demais Câmpus, criar a nossa. 22 
O Presidente Rogério Luís Kerber encerrou a sessão agradecendo a presença dos 23 
conselheiros. Sendo que nada mais havia a tratar, eu Terezinha Pezzini Soares, na condição de 24 
secretária, redigi esta ata que depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 25 
 26 
Rogério Luís Kerber                           _______________________________ 27 
Sirlei de Fátima Albino     _______________________________ 28 
Wilson José Morandi Filho              _______________________________ 29 
Georges Craesmeyer               _______________________________ 30 
Vânia Leonardelli Pereira               _______________________________  31 
José Luiz Ungericht Junior                 _______________________________ 32 
Ana Clara Canto Souza                      _______________________________ 33 
Ana Paula Ferreira Roque                  _______________________________                                          34 
Terezinha P. Soares                            _______________________________ 35 
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